

ABSTRAK

Dalam dunia ilmu komunikasi, public speaking merupakan bagian yang sering kali menghantui mentalitas sebagian banyak orang, hal ini dikarenakan kita menghadapi orang banyak dengan berbagai macam kepala yang akan kita hadapi. Kemampuan dalam berbicara didepan khalayak umum menjadi poin lebih dalam diri sendiri untuk membantu mendapatkan relasi, kolega, kenalan baru bahkan mampu membuat kita dikenal lebih banyak orang. Public speaking adalah kegiatan berbicara di depan umum. Salah satu hal yang harus di tinjau merupakan bagaimana cara kita menyampaikan pesan, gaya suara ketika berbicara, serta bahasa tubuh yang kita gunakan ketika menyampaikan pesan. Adapun dampak dari evaluasi diri dapat meningkatkan kemampuan keberhasilan kita dalam berpublic speaking yang efektif. Penyebab penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana public speaking dari David Gadgetin dimedia sosial youtube. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif, metode ini berasal dari filsafat ilmu yang mencari esensi terhadap semua sesuatu. Hasil akhir dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa public speaking speaking dari David Gadgetin dapat dikatakan baik karena sesuai dengan apa yang ada dalam teori dari buku Stephen E. Lucas. Secara keseluruhan David Gadgetin telah menggunakan dan memanfaatkan metode-metode yang ada dalam buku Stephen E. Lucas, sehingga dampak dari menggunakan metode-metode tersebut membuat David Gadgetin memiliki public speaking yang baik. Rekomendasi dari penulis bagi David Gadgetin sebagai seorang youtuber *review* dengan pembawaan public speaking yang baik hendaknya terus mempertahankan kualitas dan ciri khasnya dalam berbicara Bagi teman-teman peneliti sejenis, adapaun efek dari analisis dapat bermanfaat bagi kita dalam mengasah kemampuan dan pengetahuan dalam public speaking, serta dapat menjadi tolak ukur dalam penelitian karya ilmiah yang serupa dengan public speaking.

Kata Kunci : Komunikasi, Public Speaking, David Gadgetin, Stephen E. Lucas